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REQUERIMENTO DESPACHO

006125 M: ijREQUER INFORMAÇOES SOBRE IMPLANTAÇÃO
DE ASFALTO NA ESTRADA DO PIRIPAU,
CONFORME ESPECIFICA.

Nº

%Bnlmr Bresiàente
Diversos moradores e frequentadores de chácaras no

Condomínio Vale do Piripau procuram-nos solicitando esclarecimentos sobre a

Implantação de Asfalto na Estrada do Piripau.
Relatam os mesmos que, em dias de chuvas o trânsito no

local fica gravemente comprometido pelo barro e pela água corrente, causando
transtornos e riscos de acidentes constantes.

Outrossim, acreditam que a implantação dessa benfeitoria
certamente propiciará uma melhor qualidade de vida a todos, trazendo também

segurança aos seus moradores, pois a situação atual é tão crítica, que traz
dificuldades ao policiamento preventivo e ostensivo no local.

Nesse sentido, requeremos informações do Poder Executivo

se existe projeto para implantação de asfalto no referido trecho; qual seria a
previsão de início e; qual o custo estimado para a obra.

Ante o exposto, REQUEREMOS a nobre Mesa, na forma

Regimental, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao
Poder Executivo local para que se manife exacerca das questões acima
elencadas.
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